

# *Brandir le drapeau de l'unité caribéenne*

---



La Havane, 23 juillet, (RHC).- Fernando González, président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, s'est prononcé ce mercredi pour l'adoption d'initiatives, de stratégies et de mécanismes en faveur de l'unité caribéenne.

«Il faut brandir l'unité des Caraïbes comme un drapeau » a-t-il signalé à l'ouverture d'une rencontre en ligne de solidarité avec Cuba.

Il a souligné que la solidarité, l'unité et la coopération permettront d'édifier une Caraïbe prospère pour les générations futures.

«Les plans impérialistes pour tenter de diviser nos peuples ne cessent pas moyennant l'initiative des États-Unis pour les Caraïbes. Ils sont conscients des risques que comporte pour leurs intérêts l'unité de notre région.

Parallèlement, ils renforcent leur présence militaire dans la zone à l'encontre de la volonté souveraine des peuples ainsi que de l'esprit et la lettre de la Proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix, souscrite à La Havane, en janvier 2014. Face aux tentatives de nous diviser, plus d'unité!»

source: ACN



## **Radio Habana Cuba**